

祝辞

新入生の皆様ご入学おめでとうございます。合わせて保護者の皆様にも心よりお祝い申し上げます。おめでとうございます。

さて、皆様は、今日から高校生となり三年間、ここ上田染谷丘高校で勉強をはじめ、先生や友達との関わりや取り組み、学校行事、班活動をとおして、たくさんの事を学び、経験します。楽しいこともいっぱいあると思いますが、時にうまくいかない事、思うようにいかない事、もしかしたら辛い経験をすることもあるでしょう。でも、そんな時こそ、成長のチャンスだと思ってください。壁が高ければ高いほど、それを乗り越えるために、一生懸命に悩み、考え、行動します。そして、何度もチャレンジをします。こうして、人は、大きく成長していく。皆様には、失敗を恐れて、無難に過ごすのではなくて、どんどんチャレンジをしていってほしいです。これこそが、真の学びであると、わたくしは思っております。これからの時代は、これまでの当たり前が、当たり前でない世界になっていくでしょう。こうあるべきとか、こうするべきとかいう、古い価値観、凝り固まった価値観を持つよりも柔軟な思考と行動力、バランス感覚、チャレンジをする心を身につけ、自分で自分の未来を切り開いていく力を持つことこそ、これからの時代に生きる皆様には、必要な力だと思います。

そのためにも、過去に執着することなく、未来を恐れず、今を一生懸命に生きる。どんどんチャレンジをしていってほしいです。そして、なんとんでも、三年間、この上田染谷丘高校で頑張ると決めて、三年後の卒業式の日を、ここにいる全員で迎えてほしいです。しかも笑顔で。大丈夫です。上田染谷丘高校の先生方は、皆様の事を一生懸命に考え、支え、励まし、応援して下さる方々ばかりです。高い壁を乗り越えるのに、苦しくて、くじけそうになった時には、先生方に素直に相談し、頼られたらいいと思います。必ず力になってくださいます。そして、保護者の皆様もご安心ください。わたくしも、先月の三月に卒業した娘と二人の娘、息子の三人がこの上田染谷丘高校で学び、九年間色々な事がありましたが、本当に担任の先生をはじめ、学年、学校全体で支えてくださり、力になってくださり、何とか無事、巣立つ事ができました。私自身、この上田染谷丘での子供を通しての学びの九年間は充実しており、また、あっという間に過ぎていきました。皆様の三年間もあっという間です。大切に過ごしてください。PTAの私たちは、皆様の高校生活が充実したものになりますよう全力でサポートさせていただきます。

新入生の皆様のご健勝と、今後のご活躍を心から願い、わたくしたちからの祝辞とさせていただきます。

ご入学、誠におめでとうございます。

令和二年四月七日
上田染谷丘高等学校
PTA 会長 山屋 博